



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/4543 24/11/2016 9488

AUTOR/A: JULIÁ JULIÁ, María Sandra (GCS)

RESPUESTA:

Las actuaciones en materia de costas que ha realizado el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente (MAPAMA), en la provincia de Castellón en 2016 han sido las siguientes:

•

- Término municipal de Almenara: En fase de tramitación ambiental el proyecto que permita estabilizar el frente litoral en los términos municipales de La Llosa y Almenara.
- Términos municipales de La Llosa y Chilches: se ha ejecutado la obra del proyecto denominado de Restauración e incremento de la cota de coronación dunar", actuación que forma parte del PIMA ADAPTA.
- En el municipio de Moncofa, se han ejecutado las obras de "Formación de dunas, plantación de especies dunares y habilitación de accesos a la playa al sur".
- •En Almazora, en 2016, se encontraba en ejecución el proyecto de "Regeneración ambiental y lucha contra la erosión en la playa de Benafeli".
- •En el municipio de Benicarló, se encuentra en redacción el estudio para la implantación de "Medidas para protección y recuperación del tramo de costa comprendido entre el puerto de Benicarló y el límite con el TM de Vinaròs.".

Los Presupuestos Generales del Estado del año 2017 no se han aprobado.

Las medidas que tiene previsto implantar el MAPAMA, a medio y largo plazo, han quedado establecidas en la denominada "Estrategia para la Protección de la Costa entre el Puerto de Castellón y el Puerto de Sagunto", la cual puede ser consultada en la web del MAPAMA.